
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Requeremos à Mesa Diretora desta Casa Legislativa, ouvido o Plenário e 

cumpridas as exigências normativas, que seja encaminhada Indicação à Presidenta da 

Autarquia de Manutenção e Limpeza Urbana do Recife (EMLURB), Sra. Marília 

Dantas, para que realize melhorias na iluminação pública da Avenida Beira Rio, na Ilha 

de Joana Bezerra.  

 

JUSTIFICATIVA 

O presente requerimento de indicação versa acerca da necessidade de melhorias 

na iluminação pública da Avenida Beira Rio, no trecho da Ilha de Joana Bezerra, na região 

central do Recife. 

O trecho em questão, que conta com iluminação pública insuficiente, é situado 

imediatamente após a descida da Ponte Gregório Bezerra, no sentido Joana Bezerra, até 

a entrada da Rua Água Doce. É um trecho de aproximadamente 150 metros, que à noite, 

encontra-se bastante escuro. 

Nesta avenida, alguns postes de iluminação estão com as luzes queimadas, além 

de haver uma quantidade insuficiente de refletores, dada a dimensão da pista. Cabe 

ressaltar ainda, que nesta região, ficam alojados alguns equinos, que vez por outra acabam 

invadindo a pista, representando um grande risco de acidente, que é potencializado pela 

má iluminação da localidade. 
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 Portanto, a iluminação adequada na localidade pode representar maior segurança 

para a vida das pessoas que transitam na localidade e dos animais, que vão além dos 

equinos, pois podem ser visualizados caninos e felinos na região. A iluminação adequada 

também pode garantir maior segurança aos transeuntes e ciclistas que trafegam pela 

região, visto que a escuridão favorece a ocorrência de furtos e outras violências. 

 

Portanto, frente ao exposto, indicamos encarecidamente, por intermédio deste 

requerimento, que a EMLURB implemente melhorias na iluminação da localidade 

supracitada. 

 

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 26 de abril de 2022. 

 

 

 

DANI PORTELA 

Vereadora da Câmara Municipal do Recife 
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